Esperan en Cuba el primero de enero con varias actividades políticas y culturales



La Habana, 30 dic (RHC) Varias actividades políticas y culturales se realizan en Cuba en víspera del aniversario 59 del triunfo de la Revolución, que se celebrará el próximo primero de enero.

De acuerdo con medios de prensa locales, en la oriental provincia de Santiago de Cuba se realizará mañana a las 12 de la noche la tradicional Fiesta de la Bandera, en el Parque Céspedes, frente al balcón del otrora Ayuntamiento, donde el líder de la Revolución Fidel Castro se dirigió al pueblo para proclamar el triunfo.

Anteriormente se celebrará una gigantesca cena en la céntrica avenida Victoriano Garzón, donde serán reconocidos cien trabajadores destacados y Vanguardias Nacionales.

En otras noticias sobre las actividades en homenaje a la gran fecha Patria se supo además que este viernes autoridades en La Habana entregaron el carné del Partido Comunista de Cuba a más de trescientos nuevos militantes. (Fuente/ACN-PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/151492-esperan-en-cuba-el-primero-de-enero-convarias-actividades-politicas-y-culturales$



Radio Habana Cuba